

2024-05-10

Se suman exmilitantes de Morena al proyecto de Taboada y Orvañanos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/5/10/se-suman-exmilitantes-de-morena-al-proyecto-de-taboada-orvananos-601982.html>

Decenas de exmilitantes de Morena en Cuajimalpa han dado un giro significativo al unirse al proyecto liderado por Santiago Taboada, candidato de la "Alianza Va por la CDMX" para la jefatura de gobierno.

En un evento realizado en la explanada de la Alcaldía de Cuajimalpa, Taboada y el candidato Carlos Orvañanos Rea recibieron las nuevas adhesiones que fortalecerán la coalición conformada por PRI, PAN y PRD rumbo a las elecciones en esta demarcación y para el gobierno capitalino.

"Bienvenidos a la transformación de verdad"

Con vítores de "¡bienvenidos, bienvenidos!", los seguidores de la alianza opositora extendieron una cálida bienvenida a los ex militantes de Morena, liderados por Christopher Becerril Aguilar, quienes realizaron un gesto simbólico al despojarse de sus chalecos guinda y arrojarlos al suelo.

"Bienvenidos a la transformación, bienvenidos a la transformación de verdad, al cambio de la mano con Santiago Taboada, este sí es un cambio real", saludó Carlos Orvañanos, abanderado de la alianza para la alcaldía de Cuajimalpa.

Por su parte, el exmorenista Christopher Becerril hizo un llamado para realizar un trabajo conjunto con quien, afirmó, será el próximo Jefe de Gobierno, Santiago Taboada, y el próximo alcalde de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos.